

PROTAGONISTA | Daniel Jadue



Rebelión contra la reforma de pensiones

Una fisura en el oficialismo en medio de las negociaciones por la reforma de pensiones. Esa fue la jugada del exalcalde PC de Recoleta Daniel Jadue, al proponer en un tuit que “es mejor retirar el proyecto que seguir aumentando las ganancias y la estafa de las AFP. #No+AFP”. La postura del exedil fue respaldada por varios diputados comunistas que, al igual que él, hace rato están incómodos con la iniciativa que impulsa el gobierno de Boric en materia de pensiones. Aunque la directiva del PC ratificó su apoyo a la reforma, que lleva adelante una militante del partido -la ministra del Trabajo Jeannette Jara-, la postura expresada por Jadue fue respaldada por varias figuras del PS y el PPD. “No podemos haber llegado al gobierno pidiendo ‘no más AFP’ para terminar con ‘más AFP’”, reclamó Daniel Manouchehri. Así, el fuego amigo para La Moneda no cede.